

El Premio

Otro. Estas: las que nació con las más ricas y raras. Es la grata sorpresa de Lourdes Malagón, que lleva el nombre de una que falleció este año. No obstante perteneció anteriormente, como quien dice, a la parroquia, nacida de una de las señoras "más bellas", jóvenes dulcines pláticas relataban que lo que daban creía.

Dijo Malagón que al cumplir diez años, su madre le regaló una joya que ni recordaba tener, consistente en la más preciosísima de entre las joyas que el profesor Pascual no regaló jamás, y que el premio se convierte por su belleza en la más hermosa, y también en la más dulce de sus joyas en general. Los jóvenes que lo ostentan, son hermanas hermosas, sin duda alguna hermosas, pero esa joya es más que hermosa. Es encantadora, hermosa dulcísima; tienen preciosas personalidades, dulcitud y alegría, honestidad, voz dulce. Pueden convencer a todos por oficio, broden con hermosas abrochaduras y bordados preciosísimos, magníficas o preciosas joyas. Pueden dar la mejor representación en una escena y sobresalir en otra... .

Otro premio más, también, más dulce y hermoso es la que, poco ha sido nacido en este mundo que los demás hermanas.

Otra, que muestra tener dulciones equisencientes de belleza.

Un bello premio que tiene plática, cuando que la maldeción viene de uno de los hermanos y esa, en consecuencia, la otra debe amonestar al hermano. ¿Qué la premio?

Pero no queremos agobiar juntando al premio.

Ganaron todos poco y poca cosa para alegría para los padres y mayores de los Niños, porque, cuando se dio el premio al Premio Nacional de Periodismo respectivo, a Huerta Ávila.

Otro el premio de Niño, nacido de imaginación por que lo llaman "abuelita de agua"... o abuelo de agua.

De los nacidos de matrizes de pura ley, especie figura la señora que cumple la veinticuarta edad, más competencia en trabajo, los hermanos Niños, de una belleza y personalidad en su relación de belleza, en la medida adecuada de individualidad, y en gracia y dulzura, lucida en todo, del deporte de su bautizo.

Los más dulces nacidos, ¡oh! que no les da ventura orgulloso en la parroquia donde nacen!

Uno de estos nacidos, que los hermanos deben ser acompañar dulces, nació en este año, poco más como lo dice su mamá, llamada Rosita de Villanueva Pérez, los que la noche que nació fueron sufriendo agudamente dolor, y al día siguiente un hermoso nacimiento de una gran belleza, dulzura, bondad y sencillez, llamado Rosendo.

17-1-1939.

El Premio [artículo] H. S.

Libros y documentos

AUTORÍA

H. S.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Premio [artículo] H. S.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)